



JUAN JULIÁN CABALLERO
jjulian@ciesas.edu.mx

Hablante del Ñu Savi. Nativo de la región mixteca, del estado de Oaxaca.

Egresado de la primera generación de etnolingüistas, en 1982; formados en Páztcuaro, Mich; en el CREFAL; como parte de un programa de formación y atención a comunidades indígenas. También ha cursado el nivel Maestría en el CIESAS.

Actualmente es docente e investigador del CIESAS, en la ciudad de Oaxaca. Espacio donde desarrolla proyectos para la normalización de su lengua materna..

Ha ocupado el cargo de Presidente del Consejo Directivo de Escritores en Lenguas Indígenas, A. C.